



Angekommen

Wir haben Ahmed im Jahr 2015 bei unserer Tätigkeit in der Notschlafstelle der Katholischen Kirche Schönbrunn kennengelernt. Er war damals 22 Jahre alt und ist, wie viele andere junge Männer, allein, ohne Familie und Freunde nach Österreich gekommen.

Dort ist er nicht nur uns durch sein aufgeschlossenes Wesen, sein Engagement und seine Hilfsbereitschaft aufgefallen. Ahmed hat sich von Anfang an bemüht, Deutsch zu lernen und die Hilfe, die er erhalten hat, nie als selbstverständlich hingenommen. Er hat sich immer bemüht, der Gemeinschaft etwas zurückzugeben.

Aus diesem ersten Kontakt hat sich schnell ein freundschaftliches Verhältnis entwickelt und wir haben Ahmed gerne bei aller Art von behördlichen Gängen und Angelegenheiten begleitet und unterstützt.

Ahmed hat sehr schnell und sehr gut Deutsch gelernt und sich schon sehr bald um seine berufliche Zukunft bzw. um sein Leben als Teil der Österreichischen Gesellschaft Gedanken gemacht. Als wir dann Jahre später seine liebe Freundin Nina kennenlernen durften, waren wir uns sicher, dass er "angekommen" war.

Inzwischen hat er eine Lehre als Orthopädiefachkraft abgeschlossen und arbeitet sehr erfolgreich in diesem Beruf. Er ist stolzer Vater der kleinen Medina. Wir werden Ahmed und seiner kleinen Familie immer eng verbunden bleiben. Es gibt viele solche Geschichten, aber leider werden sie zu wenig erzählt.

Pfarre Hildegard Burjan - Gemeinde Schönbrunn Vorpark